

Kurzbericht

Nr. IV/24

- 25. April 1955 -

Jg. 5

Die Lebenshaltungskosten im April 1955.

Der Index der Lebenshaltungskosten in der Stadt Saarbrücken ist von Mitte März bis Mitte April 1955 von 171,9 auf 173,2, also um 1,3 Punkte oder 0,8 Prozent gestiegen.

Im Rahmen der Kosten für die Ernährung haben sich die Preise für Gemüse erwartungsgemäss weiter erhöht. Dem stand jedoch eine Preissenkung für Eier gegenüber. Im Endergebnis betrug der Mehraufwand für die Ernährung 1,6 Punkte oder 1,1 Prozent.

Durch die Fahrpreiserhöhung bei der Strassenbahn sind die Kosten für "Verschiedenes" um 2,0 Punkte oder 0,9 Prozent angestiegen.

Die Ausgaben für Wohnung und Bekleidung sowie Heizung und Beleuchtung blieben unverändert.

Die Messziffern der einzelnen Verbrauchsgruppen sind aus der folgenden Übersicht zu ersehen.

Monat	Messziffern über die Entwicklung der Kosten für (Januar 1948 = 100)					Index- ziffer der gesamten Lebenshal- tungskosten
	Ernäh- rung	Be- kleidung	Wohnung	Heizung u. Beleuchtung	Ver- schiedenes	
Februar	144,8	157,0	398,1	192,9	218,8	170,1
März	147,3	157,0	398,1	201,8	218,8	171,9
April	148,9	157,0	398,1	201,8	220,8	173,2